

Buenaventura se convirtió en un puerto de libertad para 51 especies de fauna



Un equipo de la CVC logró liberar a cincuenta y un animales de la fauna silvestre, en medio de una exitosa jornada que se llevó a cabo en zona rural del Pacífico vallecaucano. Específicamente, las protagonistas fueron 26 tortugas, 19 boas, 4 caimanes y 2 loras de frente roja.

"Antes de ser liberados, los animales estuvieron en el CAV de la CVC y llegaron por decomisos o por situaciones en que algunos de los funcionarios los encontraron en vulnerabilidad. Nosotros nos tomamos entre 16 y 18 horas del día para su liberación, pues tenemos que buscar los lugares adecuados para hacerla, más cercanos a su medio natural y que los individuos estén lejos de población civil, para que no haya ningún tipo de encuentro" afirmó David Otero Rodríguez, funcionario de la CVC.

El equipo de la CVC siente placer cuando se ve a la fauna en todo su esplendor, luego de salir de los guacales. "Indiscutiblemente, se siente una alegría muy grande porque es ver nuevamente a la fauna regresar a su lugar de origen, sintiéndose muy cómodo cada animal. Al momento en que los soltamos cogen carrera, por así decirlo, selva adentro o hacia el agua, dependiendo de la especie" explicó Otero.

Cabe resaltar que los animales de la fauna silvestre no son mascotas y privarlos de su medio natural conlleva a alterar su capacidad de subsistencia. Invitamos a la comunidad a protegerlos y reconocer la importancia de cada ser vivo para el equilibrio de los ecosistemas.

Fuente: CVC

